



EL SEÑOR

DON JOSÉ ARIAS PÉREZ

Falleció en Oviedo, el día 10 de diciembre de 2014
a los 75 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: María Paz Ferro García; hijos: Elisa y José Antonio Arias Ferro; hijos políticos: Ignacio Aláez Río y Leticia Moreno Machío; primos, amigos y demás familia.

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el DÍA 11, a las CINCO DE LA TARDE en la Iglesia Parroquial de San Miguel de Pumarín (GIJÓN). Seguidamente su cuerpo será incinerado en la intimidad familiar.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 4

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**